



学校だより

No.10

平成31年1月29日

www.chikuma-ngn.ed.jp/~kamiyamadael/

文責：町田 貞

3学期が始まりました。

1月9日から3学期が始まりました。長かった2学期と違って、3学期は大変短い学期です。しかし、この3学期は、各学年とも、まとめをし、それを自信として新たな学年を迎える大切な学期です。

3学期もよろしくお願いいたします。

始業式では、3年生と5年生が新たな年を迎えるにあたっての決意を公表してくれました。校長先生からは、『人一度してこれを能くすれば己之を百度す。人十度して之を能くすれば己之を千度す』、人が1回でできるなら自分は100回やってみる。人が10回でできるなら自分は1000回やってみる。できるようになるために、努力を続けていこう。』というお話がありました。子どもたちは、3年生と5年生のお友だちの発表や校長先生のお話を聞きながら、新たな決意をしていたようです。

1月の子どもたち

11日には、5年生が「夢の教室」を行いました。元Jリーガーの古河裕次さんと一緒にゲームをしたり、お話を聞いたりしました。プロサッカー選手を目指す中で、阪神・淡路大震災に遭ってしまいましたが、仲間の支えでサッカーを続け、念願叶ってガンバ大阪の選手になりました。しかし、プロは厳しく、けがをしたこともあって、1年半で戦力外通告。それでも、サッカーへの思いから大学に入り、卒業後はJリーグの事務局に勤務されています。「辛いことから逃げずに努力を続ける」「ピンチをチャンスにとらえる」などの大切さを学びました。

15日～18日には、千曲市教育委員会から情報教育技術支援員の清水さんにお手伝いをいただきながら、パソコンの学習をしました。今年度3回目の学習でした。1年生のお絵かきや自分の名前をスタンプすることから高学年のプログラミングの学習まで、各学年の実態に応じて学びました。清水さんのおかげで、子どもたちビックリするくらい速さで上達しました。

16日には、環境委員会が「環境集会」を行いました。本校の取組のよさを発表してくれ



校長先生のお話



3学期のめあての発表



夢の教室

ました。また、環境委員は、毎日、お昼の放送でも節水、節電等と呼ばかけてくれており、おかげで上山田小学校は節約の意識が根付いていると感じます。

18日には、二胡奏者の高山賢人さんと賢人さんの二胡教室で学ぶ生徒さんによる二胡教室が行われました。賢人さんが二胡で奏でる曲は、「ハナミズキ」のように優しく、心の奥まで染み渡ってきたり、「新賽馬」のように激しく、心を奮わせたりしていました。また、子どもたちが実際に二胡の演奏を体験したりしました。貴重な時間となりました。

22日には、1年生のそり教室がありました。新雪が降って、圧雪されたので、グレンデはベストコンディションでした。子どもたちはとても楽しんでいました。お昼は食堂でカレーをいただきました。おいしいカレーでたくさんおかわりしていました。

23日には、「かけはしの会」の方々を指導者としてお招きし、2年生が味噌づくりを行いました。「かけはしの会」の方々は、子どもたちをたくさんほめてくださいました。子どもたちはうれしそうに味噌づくりを行い、後片付けもしっかりできました。

24日には、児童会長選挙が行われました。冬休み明けから5年生全員で取り組んできた選挙運動。その中には、友だちのために自分ができることを考えて動く姿、来年度の上山田小学校のために自分ができることを今年度のよい面を受け継ぎ、さらなる発展を考え、訴える姿などがありました。平成31年度上山田小学校もとても楽しみです。

インフルエンザに要注意

長野県から「インフルエンザ警報」が発表されました。また、ニュースや新聞では、長野県の小学生がインフルエンザ脳症で死亡した報道がされました。本校では、学年だよりや保健だよりで感染拡大防止をお願いしているところです。今後とも、インフルエンザ感染を最小限にするために、以下のことをお願いいたします。

- お子様がインフルエンザに罹患した場合は、休日であっても担任にご連絡ください。
- 朝の健康観察でインフルエンザによる欠席者が20%を越えている場合は、給食前に下校も検討させていただきますので、ご承知おきいただき、ご協力をお願いいたします。（4年1組・2組の保護者の皆様、ご理解、ご協力ありがとうございました。）
- ご家庭で、毎朝お子様の健康観察をしていただき、体調不良、発熱の場合は、無理をせず休養をとったり、医療機関へ受診したりする方向でお願いいたします。



高山賢人二胡教室



そり教室



みそづくり



児童会選挙立会演説会